



Die Primarstufe Thürnen – Da geht immer was!



Kiga unten: Mäuse

Kiga oben: Clowns

2./3. Klasse: Dinosaurier

1. Klasse: Eis und Schnee

Bunt verkleidet und begleitet von Guggemusik: so zogen die beiden Kindergärten, die 1.-3. Klasse und die Spielgruppe Wipfel und Zipfel durch Thürnen. Am Vormittag des 27. Februars fand der diesjährige Fasnachtsumzug der Primarstufe Thürnen statt. Bei fast trockenem Wetter kamen zahlreiche Eltern, Verwandte und Bekannte, um dem bunten Treiben beizuwohnen. Auch im Jakobushaus durften wir eine Runde drehen. Wieder auf dem Schulhausplatz angekommen beschenkte uns die Formation aus Mitgliedern der Aerdwyblischränzer, der Gugge LRG und der Ruine Geister noch mit einigen Liedern. Danach fand der Fasnachtsumzug bei Buchstabensuppe und Zusammensein seinen Ausklang.

